

Les attentes d'Aulnay Environnement

3 / Les équipements collectifs

17 décembre 2025

En 2020, concernant les équipements collectifs, nous demandions :

- Un plan à long terme pour doter la ville des équipements qui lui manquent : une médiathèque centrale, une maison des associations, une salle des fêtes, des salles de réunion de quartier modernes, un équipement culturel et de rencontre dans les quartiers sud
- Rendre publique l'anticipation de tous les équipements scolaires et de santé nécessités par les nouveaux programmes immobiliers
- L'élargissement de l'offre d'hébergement de type EHPAD

En résumé, que l'on **tire les conséquences de la croissance d'une ville de bientôt 100 000 habitants !**

- Aucune construction d'équipements dignes d'une ville comme la nôtre n'a été entrepris, à part l'Espace Jules Verne sur Balagny. On a même **détruit le plus moderne, l'espace Averino**, inauguré naguère en grande pompe, sans jamais avouer que le site était voué dès son acquisition à la destruction pour construire un ensemble immobilier. **La transformation de la ferme Garçelon aurait dû venir en plus**, car nous manquons de locaux modernes, mais, plus petite, elle ne suffira pas même pas à combler la disparition d'Averino. On nous en a annoncé l'ouverture durant des années, mais il a fallu patienter jusqu'à la période électorale ! **Notre ville reste donc honteusement sous-dotée par rapport aux communes voisines**, pourtant plus petites.
- Aucune perspective claire en matière d'équipements scolaires (déjà surchargés) et de santé (amaigrissement du CMES) n'a été annoncée pour accompagner l'accroissement de notre ville
- Pour les seniors, la municipalité reporte sur les associations Q.C.B.E (Quartier Croix Blanche et Environs) et Aulnay Environnement la responsabilité du gel du **projet sur le terrain de la Croix Blanche**. C'est en fait le résultat du **refus total de discuter du projet avec les riverains**, qui l'avaient massivement rejeté en Conseil de Quartier. C'est aussi le résultat de l'amateurisme, avec **un projet très mal conçu et qui ne respecte pas le règlement du PLU**, un permis si difficilement défendable que devant le tribunal administratif, **la municipalité a choisi de le retirer**. Ajoutons que cette résidence senior, dont la gestion ne pouvait être que privée était conçue pour remplacer la résidence des Cèdres et que rien ne permettait de penser qu'elle proposerait les mêmes tarifs que les Cèdres. Il faut faire face au vieillissement d'une population dont les moyens ne sont pas toujours élevés !

Les Aulnaysiens doivent se rendre compte, en voyant les équipements des communes voisines, combien notre ville est en retard, combien ses équipements sont vétustes, et ne pas se contenter des satisfecit de la municipalité pour avoir donné un coup de peinture ou remplacé des fauteuils qui avaient un demi-siècle. Le moindre village a une médiathèque digne de ce nom !

L'incapacité de la municipalité à restaurer l'Espace Gainville reste emblématique. C'était le seul lieu d'exposition mis à la disposition de notre école d'Art Claude Monet, et pour de rares périodes, accessible aux associations artistiques. Claude Monet a dû se contenter d'un Barnum dans un jardin peu visible, et le seul local qui reste est celui du cinéma Jacques Prévert. Nous invitons les Aulnaysiens à voir le château de la Forêt à Livry-Gargan, l'Espace des Arts à Pavillons, le château de La Doucette à Drancy. Et Drancy va en outre disposer d'un nouvel Espace Culturel ! Sur YouTube on peut voir notre maire en poser fièrement la première pierre !

NOUS VOULONS DES ÉQUIPEMENTS DIGNES DE LA 50^e VILLE DE FRANCE, AVEC UNE AMBITION AUTRE QUE CELLE D'UN VILLAGE !